



Bogenschießen



Was für ein Auftakt für die neue Sparte!

Am 21.09.2016 war es soweit, die neue Sparte Bogenschießen traf sich zum ersten Ausprobieren und trainieren. Darunter nicht nur erfahrene Bogenschützen, sondern auch Kollegen/-innen, die es versucht und Spaß daran gefunden haben. An alles gedacht und mit einem Trainer dabei, gelangen auch gleich die ersten Schüsse auf die Zielscheiben. Faszinierend und gar nicht so schwer war es. Und bestaunt wurde auch ein selbstgebauter Bogen und wie es sich mit diesem schießen lässt. Und Es hat allen richtig viel Spaß gemacht!

Weiter geht's jetzt jeden Mittwoch von 17.30 Uhr bis ca. 19.00 Uhr in der „Anlieferstraße“(U1).

